



Zenzi Stöckl

Landeck am 21.08.2024, 02:46 Uhr

Caroline

Ein Mensch der uns verlässt,
ist wie eine Sonne, die versinkt.
Aber etwas von ihrem Licht bleibt immer in unserem Herzen zurück.

Lieber Alfons,
oft hast du von deinem verstorbenen Papa erzählt, nun sind er und deine Mama wieder vereint. Gewiss sind sie als Schutzengel immer an deiner Seite.

Landeck, Perjen am 20.08.2024, 09:37 Uhr

Barbara

Menschen die wir lieben geh'n
nicht fort
Sie werden immer in unseren Worten
In unseren Gedanken
aber vor allem in unseren Herzen bleiben
Liebe Rosi, liebe Angehörige ich möchte euch mein tief empfundenes Beileid aussprechen.
Bin in Gedanken ganz fest bei euch
Barbara

Ried am 20.08.2024, 10:54 Uhr

Heim Santa Katharina

Sehr geehrte Trauerfamilie,

"Der Tod ist nicht das Ende, nicht die Vergänglichkeit, der Tod ist nur die Wende, Beginn der Ewigkeit."

In aufrichtiger Anteilnahme, MitarbeiterInnen und BewohnerInnen vom Heim Santa Katharina Ried

Pfunds am 19.08.2024, 07:41 Uhr

Stefan

Liebe Zenzel danke für all Deine Hilfe in lieber Erinnerung. Ruhe in Frieden

Stefan aus Pfunds

Axams am 19.08.2024, 03:11 Uhr

Lena und Fabienne

Es ist nie der richtige Zeitpunkt,
Es ist nie der richtige Tag,
Es ist nie alles gesagt.
Es ist immer zu früh...

und doch sind da Erinnerungen,
Gedanken, Gefühle,
...die unvergesslich bleiben....

Diese Momente gilt es festzuhalten
und für immer im Herzen zu bewahren.

Ruhe in Frieden Liebe Uroma

Umhausen am 19.08.2024, 01:38 Uhr

Frischmann

Liebe Zenzl auch ich war früher öfter bei dir auf Besuch. Bei den vielen Gesprächen die wir mit deinem Mann auch hatten gab es immer wieder vieles zu lachen. Nebenbei gabs auch noch was zum Essen und Trinken. Die Zeit wird mir noch lange in Erinnerung bleiben. Nun bist auch du von uns gegangen wünsch dir nun a gute Reise und Grüße alle die uns kennen.

Deinen 3 Kindern mit Familie wünsch ich für die nächste Zeit alles gute für Trauerarbeit.

Mit freundlichen Grüßen Agnes mit Familie aus Umhausen

Schärding am Inn am 19.08.2024, 10:52 Uhr

Renate und Franz Kössler

Liebe Tant Zenzl, ruhe nun in Frieden und sei mit all den Vorausgegangenen vereint. Da wir im Urlaub sind,denken wir aus der Ferne ganz fest an dich und sprechen Agnes, Rosmarie, Alfons und Roswitha mit Familien unser herzliches Beileid aus.Seid umarmt Renate und Franz